



ROTARY CLUB ILLNAU-EFFRETIKON

Hands-on-Projekt Puschlav

3. Bericht vom Mittwoch, 10. April 2013

Präsenz

- Ernst Andermatt
- Hansruedi Andres
- Kurt Eichenberger
- Friedrichkarl Elter
- Hans Gerber
- Kurt Gubler
- Werner Heim
- Reto Lardi
- Ruedi Rast
- Irène Fuhrer (Hüttenwart/Logistik)
- Fritz und Margrit Höhener (Gäste von Reto Lardi)



Nachtrag zum 2. Tag

Vorab eine Korrektur zum Bulletin vom 9. April: Gestern war es Dienstag und nicht Montag. Im Hands-on-Projekt und bei Pensionierten verschwinden Wochentage und Daten. Äxgüsi.

Das gestrige Nachtessen in Tirano liess keine Wünsche offen. Details werden nicht verraten.

Tätigkeiten

- Sowohl die Gartengestaltung wie die Möblierung der Räume konnten heute abgeschlossen werden. Für morgen wurde neue Arbeit gesucht und gefunden. Der Förster wartet auf unsere Unterstützung.
- Für das heutige Nachtessen bleiben wir im Dorf (Hotel Posta Le Prese).

Verpflegung und Unterkunft

- Nach wie vor auf höchstem Niveau. Nach einem gewohnt opulenten Frühstück liess auch das Mittagessen mit Gemüsesuppe, Gschwellti, Käse, Fleisch etc. in der Casa Lardi keine Wünsche offen.
- Hotelteam und Küchenmann- bzw. -frauschaft (Irène und Margrit) werden weiterempfohlen, allerdings erst nach Abschluss des Hands-on-Projektes.

Gesamteindruck (des Berichterstatters)

- Strahlender Sonnenschein (stahlblauer Himmel)
- Dank grossem Einsatz aller und Personalzuwachs Arbeiten bereits abgeschlossen.
- Resultate können erstmals auch in Form von Bildern vorgelegt werden. Urheberrecht bei Kurt Gubler.
- Wer jetzt noch zur Gruppe stösst, muss dafür gute Gründe haben, und sich anstrengen, um auf dem herrschenden hohen Niveau einzusteigen.

Kurt Eichenberger
Berichterstatter

